RTL Radio 14/10/2020 12h50

Was braucht eine Gesellschaft für eine echte Lebensqualtität/ umihr Lebensumfeld aufzuwerten?

Annonce

Gratis gibt es nicht. Billig erweist sich oft als zu teuer.

Die Umweltkrise, sowie auch die sanitäre Krise, hat die aktuelle Situation in den Vordergrund gerückt, wir brauchen ein System, das unsere Ressourcen, unsere Arbeit und unsere Kultur gerecht aufwertet, nach dem Mehrwert für unser Zusammenleben.

Von Pierre HURT, CEO des Ordre des Architectes et des Ingénieurs-Conseils (oai.lu)

Text

Was braucht eine Gesellschaft für eine echte Lebensqualtität/ um ihr Lebensumfeld aufzuwerten?

Gratis gibt es nicht. Billig erweist sich oft als teuer.

Zum Beispiel: Die sogenannten gratis Apps sind das teuerste was wir benutzen. Wir setzen viel Zeit und Mühe in diese Apps zum Nachteil unseres sozialen- und Privatleben.

Die Umweltkrise, sowie auch die sanitäre Krise, hat die aktuelle Situation in den Vordergrund gerückt, wir brauchen ein System, das unsere Ressourcen, unsere Arbeit und unsere Kultur gerecht aufwertet, nach dem Mehrwert für unser Zusammenleben.

In den letzten 30 Jahren hatte ich das Glück, mit Freiwilligen zusammenzuarbeiten, die geholfen haben den OAI von heute mitzugestalten.

Die Stärke und Glaubwürdigkeit des Ordens besteht in drei Missionen die sich ergänzen:

Rechtliche Missionen, **Berufliche Aufgaben,** & allgemeine und kulturelle Bildungs Missionen.

Dabei immer das große Ganze im Blickfeld behalten: ein gutes Lebensumfeld ermöglicht ein gutes Zusammenleben.

Unsere Mitglieder, Architekten, Ingenieure, Stadtplaner sind auch in dieser Vision vereint. Es geht darum, jeden einzelnen Aspekt und die vielfältigen Interessen ihres Kunden, der Nutzer, der Umwelt und von uns allen in den Hut zu kriegen.

Eine Gesellschaft funktioniert nur richtig, wenn

Die Regierung – mit ihrer rechtlichen, exekutiven und judikativen Macht die Grenzen setzt, besonders auch in der Schule/Bildung

Die Zivilgesellschaft den Impuls gibt um neue Wege zu finden

Freie Medien Informationen mit Vorsicht verwenden

Gewerbe- und Industrieakteure können ihr Potenzial entfalten

Der Informierte Bürger, weil wir alle die Verantwortung tragen, die Unterstützung findet und von unabhängigen intellektuellen Arbeiter begleitet werden kann.

Ihre Erfahrung und transparente Vision Blick/Vision auf das Feld machen es möglich, unsere Ziele nachhaltig zu erreichen.

Aus diesem Grund müssen wir **das Bewusstsein dafür schärfen**, um ein größeres Verständnis für den Wert und die Notwendigkeit der unabhängigen intellektuellen Arbeiter zu schaffen.

Eine bessere Lebensqualität ist nicht verordnet, sondern basiert auf gemeinsamen Werten.

Wir brauchen motivierte und freie Frauen und Männer, die mit bestem Wissen und Gewissen, das Ganze, für uns alle, im Auge behalten.

Pierre HURT